

Medien-Information

27. Juni 2018

Zwei neue Abteilungsleiter im Umwelt- und Digitalisierungsministerium

KIEL. Das Ministerium für Energiewende, Landwirtschaft, Umwelt, Natur und Digitalisierung (MELUND) bekommt zwei neue Abteilungsleiter. Zum 1. Juli werden sowohl die Leitung der Abteilung für Wasserwirtschaft sowie Meeres- und Küstenschutz als auch die Abteilung Digitale Agenda und zentrales IT-Management der Landesregierung im MELUND neu besetzt.

Neuer Leiter der Abteilung Wasserwirtschaft sowie Meeres- und Küstenschutz wird Dr. Johannes Oelerich. Er löst damit Dietmar Wienholdt ab, der in den Ruhestand geht. Oelerich leitete zuletzt den Landesbetrieb für Küstenschutz, Nationalpark und Meeresschutz (LKN.SH). Davor war der 59-Jährige Leiter des Amtes für ländliche Räume (AIR) sowie Leiter der Abteilung „Gewässer“ im Landesamt für Natur und Umwelt (LANU). 1990 hat er am Leichtweiß Institut für Wasserbau in Braunschweig als Bauingenieur promoviert. 16 Jahre lang hatte sein Vorgänger Dietmar Wienholdt die Abteilung Wasserwirtschaft sowie Meeres- und Küstenschutz geleitet.

Die Leitung der Abteilung Digitale Agenda und zentrales IT-Management der Landesregierung übernimmt Sven Thomsen. Herr Thomsen ist bereits seit 2013 als Chief Information Officer der Landesverwaltung bestellt und leitete das Zentrale IT-Management. Vorher war er acht Jahre beim Unabhängigen Landeszentrum für Datenschutz als Referatsleiter und drei Jahre beim Norddeutschen Rundfunk als Projektleiter tätig.

Beide beginnen am 1. Juli 2018 mit ihrer neuen Tätigkeit.